
Урок русского языка

Тема: Разделительный твёрдый 
знак (1-ый урок).



Минутка чистописания

    ъмл  плъ  дъе  ъст  
Какая буква 
встречается во всех 
сочетаниях? 

                               
   



Изучение нового материала

-Разберите слова по составу. Сравните, найдите в них 
общее и отличие.

•выезд
•переезд
•проезд 

•подъезд
•объезд
•отъезд 



Где пишется пишется ъ?

Твёрдый знак пишется после 
приставок, которые 

оканчиваются на согласную и 
только перед гласными 

 е, ё , ю, я.



Правило:

                                                                                                     е     

                                                                         

                    на согласную Ъ                ё 
                                                                         ю
                                                                          я                                                  



Вставьте, где надо ъ. Выпиши слова с ъ. 
подчеркни приставку и корень.

•Под…ехал, по…ехал, 
об…яснил, раз…езд, 

   с…ел, под…ём, 

   под…коп, по…еду, 

   в…езд, за…явление.     



Домашнее задание.

 Стр. 149 ( выучить правило)

 Упр. 350



Спасибо!

Молодцы!


